



I DEWA PUTU ADHI YOGANA

Malang Melintang di Dunia Kerja, Fokus Berdayakan UMKM



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Peluang usaha di Kota Yogya dinilai memiliki pertumbuhan yang baik. Itu yang dirasakan oleh I Dewa Putu Adhi Yogana, Anggota DPRD Kota Yogyakarta periode 2024-2019. Dirinya yang sudah malang melintang di dunia kerja ini pun akan fokus dalam pem-

berdayaan pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) selama menjabat sebagai anggota dewan.

Dewa, sapaan akrabnya, saat ini menekuni usaha jual beli mobil bekas. Namun sebelumnya segudang pekerjaan pernah dilakoninya sebagai karyawan. Mulai menjadi resepsionis hotel ketika tinggal di Bali hingga karyawan sebuah perusahaan yang ada di Kalimantan. Begitu menetap di Yogya, dirinya lantas merintis usaha yang ditekuninya sampai saat ini. "Persoalan yang cukup jamak kan soal pekerjaan. Tetapi mencari pekerjaan juga bukan perkara mudah. Kalau ada pun juga tidak sedikit saingannya. Sehingga solusinya adalah berwirausaha, menciptakan sebuah usaha," ungkap warga yang tinggal di Prenggan Kotagede ini.

Oleh karena itu, dari pengalamannya



KR-Adhi Wahdian

dalam merintis usaha, kader Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Kota Yogya ini pun akan lebih fokus dalam memberdayakan UMKM. Terutama pola pendampingan sejak proses perintisan usaha, pendampingan mengakses permodalan hingga fasilitasi dalam menjangkau pasar.

"Siapa pun bisa menjalankan usaha. Termasuk para ibu rumah tangga supaya ada pemasukan dan membantu penghasilan keluarga. Peluang usaha di Kota Yogya ini masih sangat luas, tinggal ambil potensinya masing-masing kemudian ada sentuhan pemberdayaan dari pemerintah supaya bisa berkembang dan mandiri," papar Dewa.

Salah satu tingginya peluang usaha di Yogya ialah predikatnya sebagai kota pendidikan dan tujuan wisata. Dari situ muncul usaha indekos serta perhotelan yang digeluti pengusaha. Akan tetapi pelaku UMKM juga berperan strategis dalam mengambil peluang seperti di sektor kuliner, oleh-oleh, cinderamata, jasa transportasi serta berbagai hal yang dibutuhkan oleh pelajar, mahasiswa atau wisatawan.

Pria yang kini berusia 41 tahun ini pun rencananya akan duduk di Komisi B yang membidangi urusan keuangan, ekonomi serta pariwisata. Dewa bertekad, UMKM di Kota Yogya bisa terus berkembang dan mandiri serta menjadi kekuatan ekonomi di masyarakat. Tentunya pemberdayaan dari pemerintah harus konsisten dan terarah. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005